

## Fundación Afanias Castilla La Mancha

Carretera de Valdenuño 42, 19184 Viñuelas, Guadalajara

Telf./Fax: 949 85 45 23 Teléfono: 949 85 44 48

www.afanias.org



## Queridas familias,

La semana pasada ha sido esperanzadora respecto a la recuperación de una situación estable en nuestro centro, tras las bajas de personal vividas en fechas anteriores por sintomatología sospechosa de COVID 19.

En este sentido, quisiera compartir con vosotras, que:

Las cuatro personas, tres con afección respiratoria y una con gastroenteritis, han dado negativo en test serológico para la detección de COVID 19, aplicado por el Servicio de Salud Laboral de Castilla La Mancha. A una de ellas le han aplicado también PCR por presentar fiebre y ha dado también resultado negativo. Como consecuencia de ello, y por recomendación médica, ya se han incorporado nuevamente a sus puestos de trabajo, lo cual celebramos, tanto residentes como compañeras/os.

En este sentido, os comunico que ya están en curso las pruebas para la detección de COVID 19 que hemos solicitado para todos los residentes y todo el personal a Epidemiología de Guadalajara y nos mantenemos a la espera de fecha para la aplicación de las mismas. La facultativa sanitaria del centro nos aconsejará, sometida a los procedimientos y protocolos sanitarios actuales, la conveniencia o no de finalizar las cuarentenas, tanto con la aplicación de test como otros o la necesidad de su aplicación recurriendo a otras vías.

La asintomatología de todas las personas que convivimos en la residencia, incluida la persona con resultado positivo de infección por COVID 19, también nos perece una buena noticia y dadas las medidas de refuerzo de personal, tanto externo como interno, que hemos tomado, podéis estar seguros de que atendemos a vuestro/a familiar con la devoción de siempre y adaptando esta nueva vida que nos espera de aquí en adelante a sus características y necesidades propias. La atención personalizada es una de las fortalezas de nuestro centro residencial y así seguirá siendo, ahora más que nunca. Os adelantamos que, en referencia a este objetivo, hemos contratado un Técnico de Integración Social y Cuidador para, entre otras cuestiones, junto al Equipo de Atención a Familias, desarrollar planes de relación con vosotros/as y con otros centros y servicios, y así enriquecer la participación de los y las residentes en sus propias vidas. Siguiendo esta línea de trabajo, tenemos abiertos nuevos procesos de selección que os iremos comunicando.

Las medidas de prevención, protección y seguridad que aplicamos mejoran continuamente, con creatividad para aprovechar los espacios y el uso de organizadores específicos para materiales de protección limpios, reutilizables o desechables. Continuamos también con las desinfecciones constantes tanto internas como externas, tanto por parte de nuestro reforzado equipo de limpieza como por parte de los equipos de desinfección de la Diputación de Guadalajara, que nos visita una vez por semana.

Nuestro Plan de Contingencia para afrontar esta situación está en constante revisión y adaptación, para responder con la calidad que siempre ha caracterizado al Centro Residencial AFANIAS Benita Gil y a todos los centros del Grupo AFANIAS, ante los escenarios que, en los próximos meses, probablemente, se sucederán.

Sabed que ante cualquier condición médica o de otra índole que afecte a vuestro/a familiar nos pondremos en contacto con vosotras telefónicamente a la mayor brevedad, como venimos haciendo, tanto desde nuestro Servicio Sanitario como por parte de las Coordinaciones de turno o la Dirección.







## Fundación Afanias Castilla La Mancha

Carretera de Valdenuño 42, 19184 Viñuelas, Guadalajara

Telf./Fax: 949 85 45 23 Teléfono: 949 85 44 48

## www.afanias.org



Esperamos poder plantearos de manera escalonada y prudente la apertura del centro para que nos podáis visitar, siguiendo instrucciones de las administraciones y aplicando criterios de seguridad, lo que os comunicaremos de manera concreta, llegado el momento.

Hasta entonces, muchas gracias por vuestro apoyo y vuestras muestras de cariño, solidaridad y reconocimiento que nos llegan y nos dan mucho ánimo.

Un fuerte abrazo,

Carolina Santamaría

Directora del Centro Residencial AFANIAS Benita Gil



